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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AICITTADINI
SETTORE SERVIZ AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 81 dett2l03/2018

rSeduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 05/03/201g.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno DODICI del mese MARzo, alle ore 10,15 ad iniziolavori
si è riunito in Palermo nella sede della II circoscrizione, il consiglio circoscrizionale, giusto awiso
con prot' n' 87148 del 31/0112078,per la trattazionedegli argomenti di cui all,ordine del giorno.
Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di segretario del consiglio, la Sig.ra carmela varvarà.
Al momento della votazionedel presente atto, alle ore 11,05 risurtano presenti i seguenti consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI /'riJù_Et.ì I I r LUNSIGLIERI PRESENTI ASSENTI
Lar(lefla _F'rancesco P Dcarlata l'.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P

A

Deno raolo P

Marchese Eugenio
r usa rasquale P

(rrura Andrea A vlscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P r UI ALII 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto I'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del05/03/2018;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

con votazione resa e verificata pet alzatadi mano, con l'ausilio dei consiglieri scrutatori'

Cardella, Guaresi e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (I Consiglieri Orilia e Marchese)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale del 05/03/2018, approvato all',unanimità' allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

0 \far,-"t--

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

Il Dirigente

(D. ssa Maria Ferreri)

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

@.ssa Maria Ferreri)

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Presidente



VERBALE DEL 05 MARZO 2018

Consiglio delta Ii Circoscrizione, giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente Cr""o prot.' '

180075 del28/0212818 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10:10 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Serio, Tusa e Viscuso. Risultano assente il consigliere

Scarlata e il Presidente Greco.

Verificata la validita del quorum strufturale, Ia seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

ll consigliere Orilia si complimenta con il consigliere Tusa e il Movimento Cinque Stelle che ha vinto questa

tornata elettorale. Inoltre chiede al consiglio di osservare un minuto di silenzio per la morte prematura di un

bambino del nostro territorio che è morte di meningite. Tutto il consiglio rispefta un minuto di raccogiimento.

Il consigliere Guaresi ringrazia il collega Orilia per aver chiesto il minuto di silenzio per Ia morte tragica di

questo bambino. ln merito alla tomata elettorale, il consigliere si complimenta con i vincitori e per quanto

riguarda i perdenti, sottolinea che non hanno capito che questa legge elettorale andava cambiata e che

occoffeva tornare al vecchio sistema. Suggerisce a tutti i consiglieri di rimboccarsi le maniche, sono stati eletti

dai cittadini e occorre che riprendono con forza a chiedere tutti gli incontri che sono stati programmati, in

quanto devono dare risposte concrete ai loro elettori e risolvere le problematiche che affliggono ilterritorio.

Anche il consigliere Tusa ringrazia il collega per aver ricordato con il minuto di silenzio questo tristissimo

evento. Per quanto riguarda la tomata eletiorale si ritiene soddisfatto per cóme sono andate le elezioni. I

governi che si sono succeduti hanno mostrato il loro fallimento e nei cittadini si è notata la voglia di

cambiamento. Occorre trovare soluzioni positive per il quartiere e avere idee chiare su quello che si deve

chiedere all'Amministrazione in modo di mettere tutti nelle condizioni di dare risposte cerle e concrete. Infine

il consigliere fa riferimento alla delibera di un verbale del 2016 in cui in aula si aflrontava il problema

persistente in via Testasecca e via Pecoraino alla presenza dell'Assessore Arcuri. Quest'ultimo ín tale seduta

aveva assicurato tutta la volontà e i presupposti per contribuire a risolvere questa emergenza. Ma ad oggi a

distanza di ben due anni la situazione non è cambiata. Pertanto auspica che quando l'Assessore Arcuri e il

Vice Sindaco Marino verranno in aula possano portare risposte concrete e risolvere definitivamente questa

situazione che si è protratta per troppo tempo.

Il Presidente Savoca in merito alla delibera del 2016 ricorda che il Consiglìo da tanti anni cerca di risolvere

le problematiche presenti in queste due vie e sia lui che il consigliere Sala si erano interessati ampiamente

recandosi anche dai responsabili dell'IRSAP per trovare una soluzione e quando il Presidente Tomaselli aveva

invitato in aula I'Assessore Arcuri e l'IRSAP si era cercato di trovare un accordo. Infatti il Presidente Savoca

ricorda che il consiglio ha chiesto la chiusura della via ma a tutt'oggi non è pervenuta nessuna risposta da

parte del Prefetto. Spera che al piu presto verranno in aula i responsabili per affrontare questo argomento,



ilatt.".i capire se queste vie sono a capo del Comune e agire tempestivamente per risolvere
-'i>

nte questo problema, in quanto costituisce un serio pericolo per la cittadinanza.

re 10"30 entra il consigliere Scarlata.

il consigliere Orilia ritiene che non si dovrebbe invitare la cittadinanza nel consiglio dedicato all'incontro con

gli Assessori, in quanto si rischia che l'incontro diventi un dibattito e non si darebbe agli ospiti la possibilita

di parlare e trovare le soluzioni al problema.

Il consigliere Guaresi ricorda che il consiglio è pubblico pertanto i cittadini possono intervenire, sta al

Presidente evitare che il consiglio diventi uno sfogatoio.

Per quanto riguarda la delibera del 2016 sia il consigliere Guaresi che il consigliere Marchese ricordano al

consigliere Tusa che il consiglio ha fatto tante battaglie e ha da sempre denunciato lo stato di abbandono in

cui versano queste vie stando sempre al fianco dei commercianti e dei cittadini.

Il consigliere Tusa risponde che prendendo come riferimento la delibera ha voluto dimostrare che il consiglio

ha lavorato mentre l'Amministrazione è stata latente non trovando delle soluzioni a un problema serio che

mina un intero qpartiere. Occorre unire [e forze e non guardare colore politico, ma agire.tutti insieme per il
bene del territorio.

Il consigliere Scarlata si trova d'accordo con il consigliere Tusa in quanto occorre lavorare in sinergia senza

distinzione di colore politico, bisogna unire le proprie forze e lottare per migliorare il territorio e permettere

ai cittadini di vivere in modo dignitoso e decoroso.

Il Presidente Savoca chiude la discussione generale e nomina scrutatori i consiglieri Orilia, Scarlata e Viscuso.

Si passa al U punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale del 13.02.2018. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 10:55. Risulta

assente alla votazione e il Presidente Greco.

Alle ore 10:56 esce il consigliere Serio.

Si dà lettura del verbale de|14.02.2018. Lo stesso viene approvato all'unanimitàalle ore 11:00. Risultano

assenti alla votazione il consigliere Serio e il Presidente Greco.

Alle ore 11:01 escono i consiglieri Cardella, Guaresi, Marchese e Orilia pertanto mancando il numero

legale si rinviano i lavori all'indomani in seduta di prosecuzione.

ll Segretario
I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà
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